
 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO EDITORIAL DO NTVRU 
 
Data: 25/06/2020 
Início da reunião: 10:00h. 
Local: Plataforma digital Google Meet 
 
Estiveram presentes em um primeiro momento, Juarez Silva Junior (Presidente 
do Conselho Editorial), Daniella Rios (representante dos servidores do TVRU), 
Clara Angélica Barbosa Rodrigues Santos (assessoria de Articulação e 
Fomento), Helder Vieira (Coordenação de Produção), Kéthuly Góes 
(Coordenação de Jornalismo), Nathália D’Emery (Coordenação da Rádio FM) e 
Silvio Gleisson Bezerra (Coordenação de Programação). 
 
Ausentes: Ana Veloso (Coordenação da Rádio AM) por questões de saúde. 
Rodrigo Rafael Souza e Silva (representante de entidade de movimento social) 
 
Pauta: Avaliar os prazos para análise dos novos projetos. 
 
Ficou acertado, por unanimidade, que devido a demanda de projetos, seriam 
mantidas as datas acertadas inicialmente (de 16 a 30 de cada mês para 
submissão, e no dia 05 do mês seguinte, a divulgação dos aprovados).   
 
Pauta: Subdividir a analise as inscrições. 
 
Votação: 6 a favor, 1 contra e 02 ausências 
 
Votou em não subdividir: Daniella Rios (representante dos servidores do 
TVRU), Kéthuly Góes (Coordenação de Jornalismo), Helder Vieira 
(Coordenação de Produção), Juarez Silva Junior (Presidente do Conselho 
Editorial), Nathália D’Emery (Coordenação da Rádio FM) e Clara Angélica 
Barbosa Rodrigues Santos (assessoria de Articulação e Fomento). Votou a 
favor de subdividir: Silvio Gleisson Bezerra (Coordenação de Programação). 
Após a votação, foi sugerido por Clara Angélica, que nesse primeiro momento 
não subdividisse, mas caso o volume aumentasse, repensar essa questão.  
 
Pauta: Discussão sobre a metodologia de análise. 
 
Foi questionado por Daniella Rios (representante dos servidores do TVRU), se 
seria definida alguma metodologia de análise. Kéthuly Góes (Coordenação de 
Jornalismo) citou os princípios e Clara Angélica Barbosa Rodrigues Santos 
(assessoria de Articulação e Fomento) os itens presentes do formulário de 
inscrição. Daniella Rios questionou o último item do formulário que falava sobre 
a possibilidades de aceitar obras prontas e/ou projetos. Kéthuly Góes opinou 
sobre aceitar projetos, mas apontando como viável ou não viável, para análise 
do piloto posteriormente. Ficou definido, por sugestão de Juarez Silva Junior 



 

(Presidente do Conselho Editorial), que em virtude da pandemia os projetos 
(coproduções) serão avaliados a posteriori. Os projetos ficariam no banco de 
dados, e seriam contatados para reenvio em outro momento. Todos 
concordaram.  
 
Daniella Rios sugeriu o debate sobre a questão da escolha de projetos de 
certas instituições governamentais, que já possuem dotações orçamentárias 
para produção e poderiam ter dotações para exibição, citou o exemplo do MPF; 
Juarez Silva Junior (Presidente do Conselho Editorial) e Kéthuly Góes 
(Coordenação de Jornalismo), apontaram que deveria ser uma discussão em 
outras instancias; Daniella Rios sugeriu então levar essa discussão as 
instancias superiores.   
 
Pauta: Criação da função da vice-presidente do conselho 
 
Juarez Silva Junior (Presidente do Conselho Editorial) sugeriu que fosse 
definido um vice-presidente do conselho, apontando caso houvesse alguma 
ausência, alguém deveria assumir as suas funções, por uma questão de 
organização. Houve um pré-acordo o que Daniella Rios (representante dos 
servidores do TVRU), assumiria essa função a partir de 1° de agosto de 2020, 
mas ficou acertado que seria deliberado em outro momento; 
 
Pauta: Fluxo das cartas de anuência diretamente para a Diretoria 
 
Votação: 6 a favor, 1 contra e 02 ausências 
 
Clara Angélica Barbosa Rodrigues Santos (assessoria de Articulação e 
Fomento) questionou sobre o prazo para envio e retornos de carta de 
anuência; Juarez Silva Junior (Presidente do Conselho Editorial) que deveria 
seguir o fluxo dos formulários. Clara Angélica discordou, e sugeriu que as 
cartas deveriam ir diretamente para a Diretoria, sem a necessidade de análise 
pelo conselho, tendo em vista que as cartas não têm caráter de compromisso 
de exibição imediata, assim caberia ao diretor essa análise. 
 
Abriu-se votação sobre a questão de as cartas de anuência seguirem o fluxo 
diretamente para a Direção. Silvio Gleisson Bezerra (Coordenação de 
Programação), registrou o voto contra (afirmando que caberia ao conselho 
fazer uma análise inicial dessas cartas); votaram a favor: Helder Vieira 
(Coordenação de Produção), Clara Angélica Barbosa Rodrigues Santos 
(assessoria de Articulação e Fomento), Nathália D’Emery (Coordenação da 
Rádio FM), Daniella Rios (representante dos servidores do TVRU), Kéthuly 
Góes (Coordenação de Jornalismo) e Juarez Silva Junior (Presidente do 
Conselho Editorial). 
 
 
 



 

 
 
Pauta: Analise pelo conselho das propostas encaminhadas à Rádio FM 
 
Em outros momentos será definido equipe e a forma como se dará essa 
análise. Levantou-se a possibilidade de se abrir novas cadeiras no conselho e 
convocar outros membros da Rádio FM para fazer parte, devido a essa nova 
demanda. Ficou definido que após o retorno da equipe da rádio (por questões 
de férias e afastamentos médicos), seria debatido esse novo formato, com a 
nova composição. Enquanto não houver essa mudança, o conselho fica, a 
princípio, analisando apenas propostas para a TVU.  
 
 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi finalizada após 01:19h de duração. 
E, por acharem conforme, a ata segue rubricada por todos os presentes. 
Leonardo Santos. 


